

GRANOLLERS

Visita del Delegado Nacional de Deportes D. Benito Castejón



El pasado viernes, día 21, hacia las once de la mañana, llegó a Granollers, el Delegado Nacional de Deportes, D. Benito Castejón, para visitar las instalaciones deportivas del complejo municipal.

Le acompañaban, el Sr. Noriega, director general de deportes, el Sr. Platón, delegado en Cataluña de la D.N.D.; Ricardo Sánchez, de la Junta Provincial de Educación Física; D. Francisco Llobet, alcalde de nuestra ciudad; miembros del Consistorio; presidentes de los clubs de Granollers, y D. Pedro Garriga, presidente de la Federación Catalana de Atletismo, con varios miembros de la junta directiva.

Primero visitaron el Pabellón número 1, en donde los Sres. Llobet y Bellavista, alcalde y delegado de la Juventud de Granollers, destacaron el buen funcionamiento de la Escuela Deportiva Municipal y de los Campeonatos Escolares. La primera acoge diariamente a dos centenares de jóvenes, y los segundos a unos tres mil niños en edad escolar, cada sábado.

Pasaron luego a la piscina cubierta, en donde se visitó el gimnasio, los vestuarios y toda la instalación, mostrando un especial interés el Sr. Castejón.

A continuación, fueron al pabellón número 2, que consta de 5 canchas deportivas, aunque no posea gradas. Estaban allí un nutrido grupo de escolares de la Escuela deportiva, practicando. El Sr. Castejón puso este pabellón, como ejemplo de lo que hay que construir: pabellones con mucho espacio para el juego, y no para el público.

Se pasó a continuación a las pistas de atletismo. Se le mostró al Delegado Nacional de Deportes, la nueva pista de tartán que será inaugurada el próximo mes de junio, y que será la mejor de España, así como todos los detalles, aspectos técnicos, vestuarios, material, etc.

Durante la visita mantuvo una charla con los presidentes de las entidades, de lo que destacaremos, que el Sr. Guitet, presidente del Club Deportivo Granollers, comentó la falta de monitores para fútbol, en nuestra ciudad, mientras que en los otros deportes, estaban muy bien cubiertos.

D. Benito Castejón, marchó de Granollers, poco antes de la una, con un buen sabor de boca, producido por nuestras instalaciones, y la labor que realiza la ciudad de Granollers, con sus niños y jóvenes, formándoles en el deporte.

Juan Viñallonga

